

**Pregunta con solicitud de respuesta escrita E-004897/2021
a la Comisión**

Artículo 138 del Reglamento interno

Aurélia Beigneux (ID), France Jamet (ID), Mathilde Androuët (ID), Annika Bruna (ID), Virginie Joron (ID), Julie Lechanteux (ID), Catherine Griset (ID), Philippe Olivier (ID), Nicolas Bay (ID), Jean-Lin Lacapelle (ID), Thierry Mariani (ID), Jean-François Jalkh (ID), Silvia Sardone (ID), Maximilian Krah (ID), Bernhard Zimniok (ID), Filip De Man (ID), Christine Anderson (ID), Teuvo Hakkarainen (ID), Gianantonio Da Re (ID), Susanna Ceccardi (ID), Sylvia Limmer (ID), Guido Reil (ID), Herve Juvin (ID), Andrey Slabakov (ECR), Angel Dzhambazki (ECR), Jorge Buxadé Villalba (ECR), Hermann Tertsch (ECR), Margarita de la Pisa Carrión (ECR), Charlie Weimers (ECR), Ladislav Ilčić (ECR), Rob Rooken (ECR), François-Xavier Bellamy (PPE)

Asunto: Cuando el islamismo y los Hermanos Musulmanes se infiltran en el Parlamento Europeo

El 29 de septiembre de 2021, Charlie Hebdo reveló vínculos estrechos entre las instituciones europeas y los Hermanos Musulmanes. Esta organización, considerada terrorista por los Estados Unidos, hace apología de los atentados suicidas¹ y llama al asesinato de homosexuales².

Además, en su última edición, el semanario revela que los Hermanos Musulmanes reciben una multitud de ayudas y subvenciones indirectas de la Comisión.

El Evento Europeo de la Juventud (EYE) se celebró en Estrasburgo recientemente. En él, se invitó a participar a la asociación Femyso, una supuesta rama de los Hermanos Musulmanes presidida nada menos que por Yusef Himmat, del que se conocen lazos con Yusef Nada, embajador de la hermandad³.

Cabe recordar, asimismo, que la asociación Femyso comparte dirección con el Colectivo contra la Islamofobia en Bélgica, vinculado al Colectivo contra la Islamofobia en Francia, una organización disuelta por las autoridades francesas tras el asesinato de Samuel Paty. Si bien el Femyso se disfraza con ideas nobles, sus supuestos vínculos con la Hermandad Musulmana revelan su verdadera naturaleza.

1. ¿Reconoce la Comisión los vínculos entre el Femyso y la escena islamista?
2. ¿Reconoce la Comisión que ha cometido un error al invitar a una asociación islamista a un acto dirigido a los jóvenes?
3. ¿Cómo justifica las subvenciones que se le conceden?

Apoyo⁴

¹ <https://www.theguardian.com/politics/2005/aug/28/uk.terrorism>

² <https://www.independent.ie/irish-news/theologian-of-terror-held-radical-islamic-council-session-here-26205745.html>

³ <https://www.letemps.ch/opinions/vie-secrete-youssef-nada-ambassadeur-lombre-freres-musulmans>

⁴ Esta pregunta está apoyada por otro diputado además de sus autores: Dominique Bilde (ID)